

Le nouveau Représentant du Burundi à l'ONU a présenté ses lettres de créance

UN News Centre, 17 juillet 2009 17/07/2009

Communiqué de presse BIO/4097 Département de l'information Service des informations et des accreditations à New York
Notice biographique

LE NOUVEAU REPRÉSENTANT PERMANENT DU BURUNDI AUPRÈS DES NATIONS UNIES

PRÉSENTE SES LETTRES DE CRÉANCE

(Résumé sur la base des informations reçues du Service du protocole et de la liaison)

Le nouveau Représentant permanent du Burundi auprès des Nations Unies, M. Zacharie Gahutu, a présenté

aujourd'hui ses lettres de créance au Secrétaire général de l'ONU, M. Ban Ki-moon.

Avant cette nomination, M. Zacharie Gahutu était, depuis le 20 mars 2007, Chef de cabinet du Président de l'Assemblée nationale du Burundi. De novembre 2006 à mars 2007, il était Conseiller à la Direction des Arts du Ministère de l'Éducation nationale et de la culture.

De novembre 2002 à août 2006, il était Représentant permanent du Burundi auprès de l'Office des Nations Unies et d'autres organismes internationaux à Genève. Pendant cette période à Genève, il a été membre de la Troïka du Groupe des Ambassadeurs africains, d'octobre 2003 à juin 2004, et Président des Ambassadeurs africains de Genève de janvier à mars 2004. Parallèlement, il a également été, à partir de 2003, Ambassadeur du Burundi auprès de la Suisse, de Chypre et de la Grèce.

Auparavant, il a occupé le poste de Directeur du lycée Scheppers de Nyakabiga, à Bujumbura au Burundi, de novembre 1991 à juin 2002.

En 1987, après avoir obtenu son diplôme d'ingénieur en agronomie auprès de l'Institut des sciences agronomiques Yangambi (ex-Zaire), M. Gahutu a été nommé Professeur et professeur d'agriculture et d'élevage scolaire de Kabare-Kibungo au Rwanda, fonction qu'il a occupée jusqu'en 1991.

Né le 29 novembre 1950 dans la commune de Tangara, M. Gahutu est marié et père de quatre enfants.

* À *** À * À l'intention des organes d'information Document non officiel